



#WEST 17. Juni 2020

Freie Wahl für EVG-Mitglieder bei der Keolis/eurobahn

"Klar sind wir am Bahnsteig unterwegs und beraten die KollegInnen", erzählt Marc Kleimann vom EVG-Betriebsgruppenvorstand. "Es ist ja schon noch die ein oder andere Frage offen, was die konkrete Umsetzung angeht und da stehen wir mit Rat und Tat zur Seite."



Ina Höveler (Kundenbetreuerin Paderborn; Bild rechts) trifft als erste Keolis Mitarbeiterin ihre Wahl. (mit Marc Kleimann)

In der Tendenz ist - obwohl die Abfrage noch läuft - bereits erkennbar: Auch im zweiten EVG-Wahlmodell ist Urlaub eine wichtige Option. Gerade wer im Schichtdienst arbeitet, sieht sich hohen Belastungen ausgesetzt. Auch das Familienleben leide häufig darunter.

Unabhängig davon, wie man sich entscheidet, wird auf den Bahnsteig-Touren (u.a. in Hamm, Paderborn, Dortmund, Düsseldorf, Hagen, Rheine) deutlich: "Gewonnen hat derjenige, der die Wahl hat. Denn Lebensumstände können

sich ändern und unser EVG-Wahlmodell bietet die Möglichkeit, dass wir unser Arbeitsleben besser mit anderen Anforderungen unter einen Hut bringen können", bringt es die Betriebsgruppenvorsitzende Simone Schäfer auf den Punkt.

Downloads



Aushang

(PDF, 232.09 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)
(/fileadmin/user_upload/20-06-17PM_Hamm_eurobahn_Wahlmodell.pdf)